



Erasmus+ Programme, Small Scale Partnership
(AFC) Autism Friendly Club
2023-1-SE01-KA210-VET-000156468

Objetivo del proyecto

El objetivo del proyecto es llevar el exitoso programa Autism Friendly Club al sector de la hostelería a escala de la UE, centrándose en ponerlo a prueba en Suecia. El proyecto pretende cualificar a directivos y trabajadores del sector de la hostelería para prestar servicios adaptados y acoger a personas con Trastorno del Espectro Autista (TEA).



Para lograr este objetivo, el proyecto se desarrollará en tres bloques principales.



Centrarse en la señalización de espacios

Se trata de identificar las zonas de los establecimientos de hostelería que pueden causar sobrecarga sensorial o malestar a las personas con TEA, como zonas ruidosas o con mucha luz. El proyecto trabajará para señalar estos espacios y crear zonas tranquilas a las que las personas puedan retirarse cuando se sientan abrumadas.



Centrarse en la formación y sensibilización de los trabajadores

Esto implicará educar al personal de hostelería sobre las características del TEA y proporcionarles las habilidades y los conocimientos necesarios para prestar un apoyo y un servicio adecuados a las personas con TEA. La formación abarcará áreas como las estrategias de comunicación, las sensibilidades sensoriales y el apoyo conductual.



Centrarse en la adecuación y adaptación de los horarios

Se trabajará para identificar los mejores momentos y horarios para que las personas con TEA visiten los establecimientos hosteleros, teniendo en cuenta factores como las horas punta y los periodos de mayor afluencia. Esto implicará adaptar la apertura.

Grupo objetivo

- Directivos y personal de pequeñas y medianas empresas (PYME) del sector de la hostelería
- Clientes con Trastorno del Espectro Autista (TEA) del sector de la hostelería

Metodología

La metodología de evaluación aplicada en el proyecto se basará en la rueda de Deming: * Planificar (cada actividad y producto del proyecto se planifica para ser entregado dentro de un plazo determinado y de acuerdo con indicadores de rendimiento específicos), * Hacer (ejecución concreta de las tareas), * Comprobar (las acciones se evaluarán con respecto a la planificación anterior) y * Revisar (se aplicarán medidas correctivas, si es necesario). El objetivo del enfoque de evaluación es identificar con antelación posibles riesgos o fallos que puedan poner en peligro la ejecución puntual y eficaz del proyecto y mitigar, en una fase temprana, su impacto en los procesos y resultados del proyecto estableciendo determinadas normas de calidad y medidas correctoras.

Actividades

Competencias

Llevar a cabo un análisis para especificar las competencias, relacionadas con el curso de AFC existente para este grupo objetivo y para los objetivos establecidos.

Contenidos

Definir los contenidos de un módulo de formación para la adquisición de estas competencias compatibles con la metodología digital y preparar un curso (recursos/guía pedagógica para profesores/evaluación/certificación).

Guía

Elaborar una guía para ayudar al sector hostelero a atender a los clientes con TEA

Piloto

Realizar una prueba piloto con 25 participantes por socio para comprobar en España y Suecia, y mejorar el curso con los resultados

Socios

La fuerza de la Asociación FRESS reside en su enfoque de apoyo a los alumnos con TEA en el sector de la hostelería, proporcionando a profesores y tutores los recursos y conocimientos necesarios para superar los retos del desarrollo. Tienen experiencia en el diseño de programas y proyectos para atender las necesidades específicas de las personas con autismo.

El punto fuerte de Folkuniversitetet es su larga trayectoria en la prestación de formación, apoyo y recursos relacionados con el autismo, no sólo a las personas con autismo sino también a los profesionales que trabajan con ellas. Tienen experiencia en crear entornos integradores que promuevan la comprensión y el conocimiento del autismo.

El enfoque de la Asociación Amiga del Autismo en la concienciación, sensibilización y pedagogía complementa los objetivos tanto de la Asociación FRESS como de Folkuniversitetet, ya que pretende aumentar la concienciación y promover la inclusión de las personas con autismo en la sociedad. Los puntos fuertes de la asociación residen en su capacidad para concienciar y promover la educación y sensibilización sobre el autismo a un público más amplio.



Erasmus+ Programme of the European Union

The European Commission support for the production of this publication does not constitute an endorsement of the contents which reflect the views only of the authors, and the Commission cannot be held responsible for any use which may be made of the information contained therein.